

23 DE JUNIO DE 2014. SE PROCLAMA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER EN LA INGENIERÍA.



Breve semblanza. - El día internacional de la mujer en la ingeniería fue creado por Women's Engineering Society, en el Reino Unido, como motivo de la celebración de sus 95 años de fundación.

El objetivo es promover la concientización a nivel internacional, sobre la importancia de la profesión ejercida por las mujeres,

que constituye una notable oportunidad profesional para las futuras generaciones por su contribución al desarrollo económico de las sociedades a nivel global. Debido al alcance que ha tenido esta fecha conmemorativa, desde el 2016 cuenta con el Patrocinio de la UNESCO, en el que distingue anualmente a 50 ingenieras destacadas en todo el mundo.

Fuente:

Diainternacional.com. (s.f.). *Día internacional de la mujer en la Ingeniería*. Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería (diainternacionalde.com)

Enlace de Interés:

https://www.youtube.com/watch?v=CjcxUNCKkZg
https://www.youtube.com/watch?v=PKSR7RNxPKc